
 

 

 
PROCÈS-VERBAL d’une réunion régulière du conseil de la Régie 
intermunicipale de transport Gaspésie – Îles-de-la-Madeleine tenue le 
15 septembre 2021 à 15 h 30 au Château Madelinot, à Fatima, sous la 
présidence de Daniel Côté et à laquelle sont présents : 
 
 
 
Mme Delisca Ritchie-Roussy, maire de Murdochville  
Administratrice régulière représentant la MRC de La Côte-de-Gaspé 
 
M. Allen Cormier, préfet 
Administrateur régulier représentant la MRC de La Haute-Gaspésie 
 
M. Simon Deschênes, maire de Sainte-Anne-des-Monts,  
Administrateur régulier représentant la MRC de La Haute-Gaspésie 
 
Mme Louisette Langlois, mairesse de Chandler  
Administratrice régulière représentant la MRC du Rocher-Percé 

 
M. Roch Audet, maire de Bonaventure  
Administrateur régulier représentant la MRC de Bonaventure 
 
M. Mathieu Lapointe, préfet   
Administrateur régulier représentant la MRC d’Avignon 
 
M. Christian Leblanc, maire de Maria (par téléphone)  
Administrateur régulier représentant la MRC d’Avignon  
 
M. Jonathan Lapierre, maire  
Administrateur régulier représentant l’agglomération des Îles-de-la-
Madeleine 
 
M. Roger Chevarie, conseiller de Fatima,  
Administrateur régulier représentant l’agglomération des Îles-de-la-
Madeleine 
 
 
 
 
Ainsi que :  
 
Mme Marie-Andrée Pichette, directrice générale et secrétaire-trésorière 
de la Régie 
 
Mme Mariline Lamy-Poirier, coordonnatrice de la Régie 
 
 
 
Les administrateurs suivants ont été invités, mais n’ont pu participer à 
la rencontre : 

 
M. Éric Dubé, préfet  
Administrateur régulier représentant la MRC de Bonaventure 
 
Mme Nadia Minassian, préfète  
Administratrice régulière représentant la MRC du Rocher-Percé 
  



 

 

 
 
 

ORDRE DU JOUR 
 

 
1. Ouverture de la réunion et constatation du quorum; 

 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour (adoption); 

 
3. Lecture, suivi et adoption du procès-verbal de la réunion du 16 juin 2021 

(adoption); 
 

4. Suivi des finances et des opérations ; 
 
4.1. Comptes à payer et liste des comptes préautorisés (adoption); 
4.2. Budget 2022 (adoption); 

 
5. Étude Mobili-T (adoption); 

 
6. Rapport estival; 

 
7. Date et lieu de la prochaine rencontre; 

 
8. Période de questions; 

 
9. Levée de l’assemblée (adoption). 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  



 

 

 
1.  OUVERTURE DE LA RÉUNION ET CONSTATATION DU QUORUM 

 
Le président, Daniel Côté, souhaite la bienvenue à tous et constate que le 
quorum est atteint. 
 
Aucune proposition n’est débattue à ce point. 

 
 

 
 
2.  LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR  

 
Le président fait lecture de l’ordre du jour.  
 
 

R21 – 27 RÉSOLUTION CONCERNANT L’ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 
IL EST PROPOSÉ par Mathieu Lapointe et unanimement résolu d’adopter 
l’ordre du jour tel que proposé. 

 
 
 
 

3. LECTURE, SUIVI ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION 
DU 16 JUIN 2021 

 
Le document « Procès-verbal d’une réunion régulière du conseil de la Régie 
tenue le 16 juin 2021 » est présenté. 
 
 

R21 – 28 RÉSOLUTION CONCERNANT L’ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE 
LA RÉUNION DU 16 JUIN 2021 
 
IL EST PROPOSÉ par Delisca Ritchie-Roussy et unanimement résolu 
d’adopter le procès-verbal de la réunion du 16 juin 2021 tenue à Fatima, tel 
que lu et présenté. 
 
 
 
 

4. SUIVI DES FINANCES ET DES OPÉRATIONS  
  

 
4.1. Comptes à payer et liste des comptes préautorisés 
 
La liste des comptes à payer et des comptes préautorisés de mai, juin et 
juillet 2021 est remise aux administrateurs.  
 
Le montant total au 31 mai 2021 est de 268 400,12 $. 
Le montant total au 30 juin 2021 est de 203 924,77 $. 
Le montant total au 31 juillet 2021 est de 255 618,60 $. 
 

 
 
 

R21 – 29 RÉSOLUTION CONCERNANT L’APPROBATION DES 
COMPTES À PAYER 

 
IL EST PROPOSÉ par Mathieu Lapointe et résolu unanimement d’adopter 
la liste des comptes à payer et des comptes préautorisés de mai 2021 au 
montant total de 268 400,12 $, de juin 2021 au montant total de 
203 924,77 $ et de juillet 2021 au montant de 255 618,60 $. 
 
 
 
4.2 Budget 2022 
 
La proposition de budget pour l’année 2022 est présentée. Le budget sera 
transmis aux signataires de l’entente intermunicipale (MRC de la Gaspésie 
et Agglomération des Îles) pour approbation. 
 
 

R21 – 30 RÉSOLUTION CONCERNANT LE BUDGET 2022 DE LA RÉGIE 
 



 

 

IL EST PROPOSÉ par Louisette Langlois et unanimement résolu 
d’adopter le budget 2022 tel que présenté en vue de le transmettre aux 
signataires de l’entente intermunicipale. 

 
 

5.  ÉTUDE MOBILI-T 
 
Le rapport de l’étude intitulé « Optimisation des trajets de transport collectif 
dans le secteur de Gaspé » préparé par Mobili-T est présenté au conseil 
d’administration. 
 

R21 – 31 RÉSOLUTION CONCERNANT LE RAPPORT DE L’ÉTUDE PRÉPARÉ 
PAR MOBILI-T 
 
CONSIDÉRANT les besoins de la RÉGÎM d’améliorer et d’optimiser les 
trajets de transport collectif dans le secteur de Gaspé; 
 
CONSIDÉRANT la mission de Mobili-T qui est d'aider les employeurs, les 
organisations et les municipalités à mettre en place des solutions pour 
faciliter et favoriser les déplacements en transport en commun, à pied, à 
vélo, en covoiturage et en autopartage; 
 
CONSIDÉRANT que le rapport fait des recommandations à la RÉGÎM pour 
l’optimisation de ses trajets dans le secteur de Gaspé; 
 
 
IL EST PROPOSÉ par Jonathan Lapierre et unanimement résolu 
d’adopter le rapport de l’étude de Mobili-T tel que présenté au conseil 
d’administration. 
 

 
 

6.  RAPPORT ESTIVAL 
 
La promotion sur la gratuité estivale était de retour pour 2021. Du 28 juin au 
31 aout 2021, le service a été offert gratuitement au moins de 18 ans, ainsi 
que pour les gens âgés de 65 ans et plus.  
 
Le bilan de la gratuité estivale est présenté au conseil d’administration. 
 
Aucune proposition n’est débattue à ce point. 
 
 

 
 
7.  DATE ET LIEU DE LA PROCHAINE RÉUNION 
 

La prochaine réunion du conseil d’administration aura lieu le 15 décembre 
2021 à New Richmond. 
 
Aucune proposition n’est débattue à ce point. 
 

 
 

8.  PÉRIODE DE QUESTIONS 
 

Aucune question n’est posée.  
 
Aucune proposition n’est débattue à ce point. 
 

 
 

9.  LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 
 

R21 – 32 RÉSOLUTION CONCERNANT LA LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 
IL EST PROPOSÉ par Louisette Langlois et résolu unanimement que 
l’assemblée soit levée. 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
CERTIFICATION 
 
 
Lu et certifié conforme par  
 
 
le président, la secrétaire-trésorière, 
 
 
    
Daniel Côté                                 Marie-Andrée Pichette 
 
 
 
    
Date                                            Date 
 
 
 
ADOPTION 
 
Adopté par résolution du conseil d’administration le : 
 
 
  
Date 
 

 
 


